



Hoy día 28 de junio, Día Internacional del Orgullo LGTBI, se ha expuesto la bandera del colectivo LGTBI al balcón del Consell de Formentera como expresión pública del compromiso de la institución con este colectivo. Esta acción se ha hecho después de la proposición conjunta presentada por Gent per Formentera y el Grupo Socialista "para apoyar el desarrollo, respeto y visibilización de la diversidad sexual y de género" en el pleno de la institución insular el pasado viernes 24 de junio.

Además, Formentera ha pasado a formar parte de la red de Municipios Orgullosos, promovida por Ben Amics, la Associació de LGTBI de les Illes Balears. El conseller socialista, Rafael Ramírez, ha acompañado a la consellera de Bienestar Social, Vanessa Parellada, y la vicepresidenta tercera, Alejandra Ferrer, en la colgada de la bandera.